



鬼高っ子

令和5年度学校だより 12月号

令和5年12月4日発行

市川市立鬼高小学校 No.8

文責：校長 黒岩大二



学校教育目標「未来を創る」

めざす児童像「他者とともに 自分らしく生きる 鬼高っ子」

お思いやりの心を持って に人間性豊かに たたくましく かかがやく未来へ

12月に入り空気の冷たさにも冬を感じるようになってきましたが、寒さに負けて運動する機会が減らないように、学校では運動委員会が「運動いっぱい週間」を実施します。期間は12月1日（金）から14日（木）の2週間です。配付する「ミッションチェックシート」には、鉄棒・空中ブランコ・ろくぼく・うんてい・タイヤとび・竹馬・まるたわたり他、計12種類のミッションが載っています。業間休みや昼休みにミッションにチャレンジし、友達に確認してもらったら〇をつけます。期間終了後、達成数に応じた賞状がわたされます。友達同士でチャレンジして体力向上を目指してほしいです。

人権教室

11月2日（木）に3年生で人権教室を行いました。講師は市川市人権擁護委員の皆さまです。人権をテーマにした「プレゼント」というアニメを観ながら、登場人物達の気持ちを想像していく内容でした。人権教育の目標は、「自分の大切さとともに、他の人の大切さを認めること」ができるようになることです。子供たちにとっては自分たちの友達関係を振り返る大切な時間となりました。【学校経営方針との関わり】「めざす児童像 他者ととともに自分らしく生きる鬼高っ子」 「豊かな心」学級経営の充実



6年生市川市児童生徒音楽会

11月9日（木）に6年生が市川児童生徒音楽会に出演しました。6年生が発表した曲は「HEIWAの鐘」と「いのちの歌」の2曲です。いずれの曲も10月末の歌おう集会で本番を経験していたこともあり、落ち着いて程よい緊張感を保ちながら、息の合った合唱を聴かせてくれました。審査員の方々からは、「指揮の先生と息がぴったり合っている」「歌詞を一言一言大切に歌っている」「強弱の表現が良くできている」「フレーズの終わりをもう少し丁寧に」、といったコメントをいただきました。【学校経営方針との関わり】「学校の特色5つのかぎ」歌いっぱい



4年生校外学習

11月14日（火）、4年生が校外学習として、佐原の町並みと千葉県立房総のむらに行ってきました。目的は①千葉県北東部の土地の様子を知る（昔の家・生活・道具等について、佐原の町並みの歴史について、伊能忠敬について）、②集団行動のルールや公共のマナーを守り楽しく学習する。の2つでした。天気にも恵まれ気持ち良く、歴史や自然を楽しむことができました。【学校経営方針との関わり】「豊かな心」学級経営の充実



避難訓練

11月15日（水）に、今年度5回目となる避難訓練を行いました。今回は給食室からの出火を想定し、教室から担任の先導で校庭まで避難を行いました。避難終了後、講師としてお招きした市川消防署の方から、消火器の扱い方と初期消火のポイントを教えてくださいました。その後、子供たちの「火事だー！」の声を合図に、教員が消火訓練を行いました。【学校経営方針との関わり】「健やかな体」防災教育・避難訓練の充実



芸術鑑賞教室

11月17日（金）に「劇団め組」の皆様をお招きして、芸術鑑賞教室を行いました。1・2・3年生は「泣いた赤鬼」、4・5・6年生は「走れメロス」の観劇です。子供たちは役者さんたちの豊かな表情を楽しんだり、迫力ある演技に引き込まれたりしていました。【学校経営方針との関わり】「豊かな心」道徳教育の充実



☞これらの行事は、学校HPで詳しく紹介しています。

是非、ご覧ください！

HPはこちらから☞



12月の主な行事予定

1日（金）	6年校外学習 都内方面 六中生職場体験来校	15日（金）	4校時日課 13:20 下校
4日（月）	委員会活動		教育相談日
7日（木）	5年校外学習 千葉方面	18日（月）	あおぞら教室保護者会
11日（月）	クラブ活動 3年消防署見学（12日まで）	19日（火）	給食最終
13日（水）	歌おう集会	20日（水）	3校時日課 11:40 下校
		21日（木）	3校時日課 11:40 下校
		22日（金）	終業式 11:40 下校